



LE MANS - 2020

COMMUNIQUÉ
Jeudi 2 avril 2020

Communiqué de Claude MICHY, Promoteur du SHARK Helmets Grand Prix de France

“ Nous tenons tout d’abord à témoigner notre soutien aux malades et aux familles qui souffrent et sont dans la peine. Nous sommes en admiration devant les soignants qui donnent le meilleur d’eux-mêmes pour sauver des vies. Nous avons une pensée pour tous les intervenants du MotoGP - spectateurs, commissaires, partenaires, prestataires, bénévoles, concurrents, équipes, etc. - en espérant des jours meilleurs, que chacun retrouve ses activités et puisse à nouveau vivre sa passion.

Le SHARK Helmets Grand Prix de France ne pourra se dérouler le week-end des 16 et 17 mai comme il en a été décidé avec la FIM et Dorna.

Notre espoir est l’amélioration de la situation sanitaire dans le monde pour envisager l’organisation du SHARK Helmets Grand Prix de France sur le circuit du Mans avec l’ACO, en accord avec les autorités gouvernementales et sportives. Mais à ce jour, la situation étant en constante évolution, il n’est pas possible de définir une date de report.

Prenez bien soin de vous et de vos proches. ”

Claude MICHY
Promoteur du SHARK Helmets Grand Prix de France

Press release from Claude MICHY, Promoter of the SHARK Helmets Grand Prix de France

“ First of all, we want to show our support to all the people suffering and families impacted by the situation. We admire the entire medical staff who give the best to save lives. We have a thought for all the people and companies involved into MotoGP - spectators, marshalls, sponsors, medias, providers, volunteers, riders, teams, etc. - hoping for better days allowing everyone to go back to their normal activities and live their passion again.

The SHARK Helmets Grand Prix de France cannot take place the weekend of May 16th and 17th as decided in collaboration with the FIM and Dorna.

Our hope is the improvement of the health situation in the world to consider the organization of the SHARK Helmets Grand Prix de France on the Le Mans circuit with the ACO, in agreement with the governmental and sports authorities. But at this day, as the situation remains in a state of constant evolution, it is not possible to plan a new date.

Take good care of yourself and your loved ones. ”

Claude MICHY
Promoter of the SHARK Helmets Grand Prix de France



PHA / Claude Michy - 15 bis place Renoux - 63000 Clermont-Fd - Tél. : 04 73 91 85 75
Contact Presse : Vincent GUILLAUME - presse@pha-michy.com



gpfrancemoto.com

